

Hollywood lui fait de l'œil

LAUSANNE Le talent du Vaudois Lucien Guignard a séduit les producteurs américains, grâce à son passage aux Oscars.

Du haut de ses 30 ans, Lucien Guignard voit sa carrière d'acteur décoller. Depuis qu'il a donné la réplique à Jane Birkin dans le court métrage suisse «La femme et le TGV», en lice aux Oscars en février dernier, le Lausannois a été recruté par une agence de talents réputée de Los Angeles. «Là-bas, les gens ont pu voir mon travail avec ce court métrage. Ils savaient d'entrée que je les intéressais», confie Lucien à «20 minutes».

Passionné de ciné, le beau gosse a toujours su qu'il serait comédien. «Petit, mes parents m'emmenaient souvent au théâtre. Ça m'a fasciné, se souvient-il. Je jouais la comédie



avec ma sœur à la maison. Nos parents venaient voir nos spectacles. A l'école, comme j'étais rebelle, mes profs me disaient: «Va t'exprimer dans une école de théâtre!» Ce que j'ai fait!»

Le Romand va-t-il maintenant s'installer aux Etats-Unis? Pas nécessaire. En effet, Lucien a déjà passé des castings pour d'autres pays depuis la Suisse. «Les auditions par vidéo se sont bien développées. J'ai un projet avec une production américaine qui doit se tourner en

Roumanie», explique-t-il. Quant à son patronyme à consonance très helvétique, pas question de le modifier. «Des gens du métier m'ont déconseillé de le faire. Et regardez Marion Cotillard!» lance-t-il. Nul doute qu'avec sa répartie et son charisme, Lucien ira loin. -LUDOVIC JACCARD

«Devenir acteur a toujours été mon but. Je n'ai jamais eu de plan B et ne me suis jamais découragé»



En plus d'être acteur, le Romand de 30 ans donne des cours de comédie à Lausanne. -F. MELILLO
Regardez l'interview filmée de Lucien, découvert dans «La femme et le TGV», sur notre app.